
事前質問等に対する回答

委員氏名 確認したい内容（希望する資料） 回　答

開始事業年度 　平成3年度からです。

観光協会の組織・事業全体がわかる資料、財

務諸表会費金額等

　別添「平成25年度定期総会」資料をご参照くだ

さい。

町役場の観光担当の業務内容と人容

【業務内容】

　実行委員会の構成団体に加わり、イベントを開

催。

　さまざまな団体が開催するイベントのＰＲや支

援。

　マスメディアや観光客に対する、観光資源の

PR。

　フィルムコミッション的な業務。

　観光協会に対する指導、助言、支援。

　周辺自治体と連携した観光キャンペーン。

【人容】

　商工と労政を兼務する職員５名です。

比較参考値の数字は何を表しているのか？

　近隣自治体が平成25年度に観光協会に支出

する

予定の補助金予算額です。

町として入り込み観光客数や観光収入の目標

値はないのか？

　観光客数は、総合計画では平成32年度に250

万人を目標指数としています。この数値は神社

の参拝客に加え、観光協会主催のイベント参加

者や町外からの集客に貢献している直売所への

買い物客を加えた目標としています。

　ただし、県に報告している入り込み観光客数

（県の統計数値）は、神社の参拝客数のみであ

り、過去からの比較ができなくなるので、観光客

が集まるような新名所や新イベントができない限

りは変更することができないと指導を受けていま

すので、総合計画の目標値との差が生じます。

　また、観光収入については、土産店や宿泊施

設がないので、目標値を設定していません。

寒川町の観光の目玉である寒川神社との連

携のため、協会と町との三者での会議等を持

たれているのか伺いたい。

　商工会を加えた四者のそれぞれトップは定期

開催ではありませんが、会談の機会を設けてい

ます。

　また、観光協会の理事に寒川神社と町も加

わっていますので、定期的に意見交換はしてお

ります。

町の観光パンフレットを希望したい。 　ガイドマップを添付します。

収支に関する決算資料

　別添「平成25年度定期総会」資料をご参照くだ

さい。

各事業ごとの収支内訳となる資料

（水と緑の推進事業・基盤充実事業・地域文化

奨励事業・後援事業等）

　別添「平成25年度定期総会」資料をご参照くだ

さい。
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平成２４年度決算見込額（８，３６６千円）の支

出明細を提出下さい。観光案内所ありきで

は？

　別添「平成25年度定期総会」資料をご参照くだ

さい。

寒川町の魅力ある観光資源とは何が考えられ

ますか？具体的に

　寒川神社をはじめとして、史跡・文化財、相模

川、メロン、スイトピーなどが考えられます。

観光ボランティアガイドの育成をしているとあり

ますが、誰が、何を？

　観光協会が寒川町を訪れる人々に、寒川神社

を始めとする、寒川の景観、自然、歴史、文化、

産業（工業、商業、農業）、伝統芸能、イベント等

を紹介・案内する観光ボランティアを募集し、26

年度からガイド活動を実施する予定で、25年度

は基礎研修を実施しています。

観光事業に寒川駅前、宮山駅前商店街の積

極的参画はありますか？

　茅ヶ崎海岸浜降祭と同日に初めて実施した、さ

むかわ神輿まつりには、会場を盛り上げるため

に、寒川駅北口商店会が定期的に実施している

朝市の日程を変更して参画しました。

　また寒川駅北口商店会では、冬の時期には商

店会の活性化を目的にしていますが、駅前公園

にイルミネーションを点灯させています。

　宮山駅前は数店舗が点在しているだけで、商

店会組織もないので、参画はありません。

二宮町では商店街店主がリーダーとなり観光

事業を展開している情報がありますが、見学し

ましたか？

　二宮町のさまざまな業種の商店主らでつくるグ

ループが２００１年４月の生涯学習センターラディ

アンの開館をきっかけに街を活性化させようと始

めた、日曜朝市のことでしょうか？来場者の声を

聞きながら、季節感を大切にし、目玉となる店を

出したり、品ぞろえを増やしたり、くつろげるイス

やテーブルを用意したりするなど工夫を重ねてき

たことで、月１回の開催日には来場者であふれ

ているようです。
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